

# *La question des salaires à l'ordre du jour du congrès de la CTC*

---



La Havane, 18 juin, (RHC).- Le secrétaire général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, Ulises Guilarte, a annoncé que la question des salaires sera à l'ordre du jour du prochain congrès de cette organisation.

La question des salaires ressort très souvent dans les débats qui ont lieu à la base en vue du congrès.

A San José de las Lajas, capitale de la province de Mayabeque, le secrétaire général de la CTC a souligné qu'il fallait reconnaître mieux le travail des enseignants étant donné leur mission de former les techniciens et les cadres professionnels dont a besoin la société.

Au cours d'une rencontre avec des dirigeants syndicaux de cette province dans l'Ouest de notre pays, Ulises Guilarte a abordé d'autres questions dont la contribution des syndicats aux plans économiques, l'attention aux nouvelles formes de gestion et la formation des dirigeants à la base, entre autres.

Les intervenants ont également abordé, au cours de cette rencontre préalable au congrès de la CTC, la lutte contre la corruption, les indisciplines sociales et les illégalités.



**Radio Habana Cuba**